
Der Landrat teilte mit, dass die Beratung in der Sitzung des Kreisausschusses 
einstimmig in die heutige Sitzung vertagt worden sei. 
 
 


